En exécution de la directive 89/686/CEE du 21 décembre 1989 modifiée concernant le rapprochement des
législations des états membres relatives aux équipements de protection individuelle et des dispositions
pertinentes du code du travail, portant transposition de cette directive en droit francais,

In enforcement of amended directive 89/686/EEC of 21st of December 1989 on the approximation of the laws of the Members
Centre d’Essais de Fontaine States relating to personal protective equipment and in enforcement of relevant requirements of the French labour code,

17, Boulevard Paul Langevin providing for the transcription of this directive into French regulations,

38600 FONTAINE - France

Tél. +33,(0)4.76.53.52.22 CETE APAVE SUDEUROPE, organisme notifié, identifié sous le numéro 0082, attribue I

Fax +33.(0)4.76.53.32.40 CETE APAVE SUDEUROPE, notified body, identified under number 0082, awards the
lab38chute @apave.com

ATTESTATION D'EXAMEN (€ DE TYPE
(EC Type examination certificate)

N° 0082/1164/160/09/08/0343

A I'équipement suivant :
To the following equipment

» Type d'équipement : Dispositif d’ancrage de classe B
Type of equipment: Anchorage device (class B)

> Marque commerciale : PATACHO Modéle LI - 470 - Référence : POLIESTER L-20m
Trademark Reference

» Demandeur : Mr Manuel Martinez Santamarifa
Applicant

» Fabricant : PATACHO S.L. — LG Pardinas — S/N 27300 GUITIRIZ LUGO - Spain

Manufacturer

> Description : Dispositif d'ancrage provisoire transportable de classe B. Ligne de vie temporaire en sangle
polyester de largeur 30 mm, réglage de la longueur par un tendeur & cliquet de 5 a 20 m. A l'autre
extrémité du tendeur 2 cliquet une longe fixe en sangle polyester de longueur 0.65 m et de largeur
30 mm (description détaillée dans le rapport d'examen CE de type 08.6.0199)
Description: ~ Transportable temporary anchorage device (class B). Lifeline in polyester webbing 30mm wide, adjustable length by a
turnbuckle from 5 to 20m. On the other turnbuckle side a fixe polyester webbing lanyard 0.65m long and 30mm wide
(detailed description in EC type examination report 08.6.0199).

> Référentiel technique utilisé : NF EN 795 :1996.

Technical referential in use

Date : le 29 septembre 2008
Date : the 29" September 2008
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NOTA : Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente attestation d’examen CE de type doit étre portée & la connaissance
de I'organisme habilité en application de I'article R233-62 du code du travail.
Any modification brought about a new equipment covered by this EC type examination certificate must be notified to the body in enforcement of article R233-62 of
French labour code.

Cette attestation comporte une page. Elle est établie en deux exemplaires originaux transmis au demandeur. Aucun duplicata ne sera délivré.
This certificate includes one page. This certificate is edited in two original copies. No duplicate will be issued.
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